

Arts intergénérationnels – Faire travailler ensemble les jeunes et les personnes âgées

IRLANDE

PROBLÈME

Le programme artistique intergénérationnel a été lancé par le service artistique du conseil du comté de Sligo. Il y avait un besoin pour les personnes âgées de se connecter avec le reste de la communauté. Le même problème se posait pour les jeunes. Il était nécessaire de créer des liens entre les générations, qui ont été réduits en raison de la distance géographique ou sociétale entre les jeunes et les personnes âgées.

ACTION

Une solution a été trouvée en impliquant des jeunes comme volontaires dans des classes d'art avec des personnes âgées de la communauté, avec un animateur. Les "arts intergénérationnels" ont été utilisés pour amener les jeunes et les personnes âgées à interagir d'une manière qui leur permette de partager des expériences, des connaissances, des compétences et des pratiques créatives et de nouer des amitiés transgénérationnelles.

ART

INTERGÉNÉRATIONNEL

RÉSULTAT

Les participants de tous âges ont été surpris par les amitiés qui se sont créées, ils se sont sentis plus intégrés et leur sentiment d'appartenance a également augmenté. Ils étaient heureux de partager leurs compétences. Ils ont pris de l'assurance pour exprimer leurs opinions et tenter de nouveaux défis. Leur estime de soi s'est amélioré au fur et à mesure qu'ils découvraient des compétences, des capacités et des qualités qui étaient passées inaperçues ou avaient été oubliées. Certaines personnes âgées ont éprouvé des difficultés initiales à manipuler des pinceaux ou des crayons, mais leur contrôle manuel s'est amélioré avec le temps. On a vu qu'il était possible d'élargir l'accès à des expériences artistiques de grande qualité en développant d'autres relations avec des artistes et des organisations artistiques de la ville et du comté.



SOURCE:

<http://www.sligoarts.ie/ArtsinHealth/IntergenerationalArtsProgramme/>